

Mercredi 13 octobre 2017

CAMPAGNE FRATERNITÉ GÉNÉRALE

DU 11 AU 13 OCTOBRE 2017

Le Ministère de l'Éducation Nationale s'engage dans cette 2^{ème} édition de l'opération « Fraternité générale ! » qui se déroule cette année du 13 au 15 octobre.

Créé à la suite des attentats de novembre 2015, ce mouvement national vise à promouvoir la fraternité par des actions culturelles, artistiques, sportives, et solidaires, notamment dans les écoles.

Dans l'Académie de Guyane, certains établissements scolaires ont mis en place des projets solidaires. Par exemple, de nombreuses collectes au profit des sinistrés de l'ouragan Irma ont été réalisées dans les écoles.

Dans le cadre de cette campagne "Fraternité Générale", un focus peut être fait sur un projet original du Lycée Elie Castor de Kourou : "**Un Noël pour tous**".

Certains élèves habitant le village Saramaca voisin, ont constaté que, dans ce village, "tous les enfants n'auront pas encore de Noël cette année".

Une partenariat a été mis en place avec l'Association PAPAKAI du village qui se chargera d'identifier les enfants bénéficiaires et de faire le lien entre les familles et le lycée.

Ainsi, le lycée propose une **action citoyenne** en lien direct avec la population locale.

Le projet "Noël pour tous" est un **projet pluridisciplinaire à caractère professionnel** (PPCP) avec les classes de CAP ECMS 1^{ère} année et CAP Bois 1^{ère} et Terminale.

Les élèves sont mobilisés dans différentes disciplines :

- en Français: rédaction des annonces de communication sur l'évènement, expression orale et corporelle dans le cadre d'une pièce de théâtre qui sera jouée pour les enfants bénéficiaires de l'action
 - en Arts appliqués: réalisation des cartons d'invitation et de la décoration du réfectoire
 - Enseignement professionnel: gestions des stocks, emballage et étiquetage d'un produit, animation d'un stand de collecte dans une grande surface.
 - En CAP Bois : réalisation de sapins de Noël en Bois de Guyane (conception originale)
- Ces créations originales serviront de bases de lancement pour la mise en place d'un label EPLE pour le lycée.